
Ratsmitglied van Deel: 
Mit Schreiben vom 03.06.2009 wurde angekündigt, dass die Pflanzkübel demontiert werden 
sollten, da diese abgängig sind. Die Anwohner haben daraufhin geantwortet und sich gegen 
eine Demontage der Pflanzkübel ausgesprochen. Eine weitere Straßenberuhigung wurde 
befürwortet. Mit Schreiben vom 30.06.2009 antwortete die Verwaltung, dass in Kürze mit den 
Anwohnern Gespräche über die Umsetzung der Maßnahme geführt werden sollen. Was ist 
geplant und wann wird die Verwaltung mit den Anwohnern Kontakt aufnehmen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung hat die Anregungen und Hinterfragungen der Anwohner aufgenommen. 
Aufgrund der Vielzahl der bereits anstehenden sonstigen Projekte im Tiefbaubereich kann sich 
die Verwaltung erst Anfang nächsten Jahres mit den Anwohnern in einer Gesprächsrunde 
treffen, um die Konzepte gemeinsam zu erarbeiten. 


